

Jumaa Prayer

pour les musulmans d'Afrique et d'ailleurs

11 juillet 2025

Intercédons pour le monde musulman !

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu (Ep 2.8).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

GHANA : Environ 70 % des 35 millions d'habitants du Ghana s'identifient comme chrétiens, pour la plupart pentecôtistes/évangéliques. Les musulmans comptent environ 20 %, vivant principalement dans le nord. L'islam y est en croissance, et depuis 2017, plus de 100 dénominations chrétiennes collaborent pour mobiliser et former les leaders et les membres des églises à intercéder pour les musulmans et à les atteindre. Des opportunités extraordinaires se sont présentées pour ce ministère, même dans les écoles islamiques et les mosquées des prisons. Les campagnes d'évangélisation et les visites sont suivies d'un enregistrement minutieux des contacts, d'un mentorat, de la création de cellules de maison et de l'intégration dans les églises locales. Selon leurs registres, depuis 2017, quelque 25 000 musulmans ont confessé Jésus, dont la plupart continuent dans la foi. Un leader partage ces sujets de prière :

- « Les musulmans du Ghana sont mûrs pour la moisson, mais les ouvriers de l'Évangile sont peu nombreux. Prions pour que Dieu envoie davantage d'ouvriers dans le champ de la moisson.
- « Priez pour que les responsables d'églises passent des simples paroles à un engagement passionné pour atteindre et former comme disciples les perdus, en particulier les musulmans.
- « Priez pour qu'il y ait unité et collaboration entre les dirigeants et les différents groupes de l'Église afin de gagner efficacement des âmes. »

MONDE ARABE : *Louons Dieu* pour un mouvement parmi les Bédouins dans un pays arabe. Au cours des deux dernières années, les ouvriers en ont vu une cinquantaine venir à Jésus, et la création d'une église de 25 membres. Ces croyants, remplis du Saint-Esprit, ont alors fondé une deuxième église. Récemment, dix personnes ont été baptisées dans l'eau, choisissant de le faire lors d'une fête musulmane pour témoigner que le diable les avait perdues. *Prions* pour que le Seigneur fortifie ces croyants et continue à les utiliser pour atteindre leurs compatriotes bédouins.

Dans l'actualité

RÉFUGIÉS AFGHANS : Au cours des derniers mois, l'Iran et le Pakistan, pays voisins de l'Afghanistan, ont intensifié les expulsions forcées de réfugiés afghans. Depuis le début de l'année, l'Iran, qui abrite quelque 4 millions, en a expulsé 1,2 million, et le Pakistan en a renvoyé chez eux des centaines de milliers. Les deux pays cherchent à en renvoyer des millions d'autres. Beaucoup de ceux qui rentrent « chez eux » n'ont jamais vu l'Afghanistan ; d'autres se souviennent avoir fui des conflits passés ou plus récents. Certaines sont en danger en raison de leurs liens avec l'ancien gouvernement. Les minorités font face à la persécution, les femmes sont soumises à de fortes restrictions dans l'éducation et la vie sociale, et tous sont confrontés à des difficultés économiques. Prions :

- pour que le Seigneur, dans sa miséricorde, protège et pourvoie aux besoins de ces personnes, et leur révèle sa présence et son amour de manière indubitable ;
- pour que ces réfugiés croisent miraculeusement le chemin de ceux qui peuvent leur faire connaître l'amour de Jésus, même dans ce pays où son message est fortement restreint ;
- afin que ceux qui ont trouvé Jésus dans leur pays d'accueil gardent la foi et la diffusent partout et chaque fois que Dieu leur en donne l'occasion.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2025, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2025imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Suggestions pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier